

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan pada data-data yang dikumpulkan dan pengujian yang dilakukan, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Kinerja BUMDes Karya Transad dalam meningkatkan Pendapatan Asli Desa (PAD) pada Kampung Bandar Agung belum memadai dilihat dari sistem pengelolaan dan proses pelaksanaan program BUMDes Karya Transad yang belum memenuhi beberapa prinsip pengelolaan BUMDes diantaranya prinsip Transparansi dan sosialisasi serta prinsip profesionalisme yang dimiliki oleh pengurus BUMDes masih sangat kurang. Sehingga peran BUMDes Karya Transad sebagai instrumen penguat ekonomi desa melalui peningkatan Pendapatan Asli Desa (PAD) dampaknya secara ekonomi belum bisa dirasakan.
2. Kinerja BUMDes yang belum memadai tersebut tidak terlepas dari banyaknya hambatan dan kendala yang di hadapi dalam mengelola BUMDes Karya Transad seperti kurangnya SDM yang handal dalam bidang ini, dan kurangnya sarana dan prasarana yang dimiliki oleh pengelola BUMDes Karya Transad dalam mengelola dan menjalankan tugas dan wewenangnya. Serta kurangnya pemahaman dan kesadaran masyarakat desa akan keberadaan BUMDes tersebut.
3. Tidak adanya andil pihak Kecamatan atau Kabupaten dalam hal ini Dinas PMK (Pemberdayaan Masyarakat Kampung) Kabupaten Lampung Tengah dalam mengevaluasi kinerja BUMDes di Lampung Tengah, termasuk BUMDes Karya Transad Kampung Bandar Agung, sehingga pengelolaan BUMDes seperti berjalan apa adanya.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan penelitian ini, maka peneliti memberikan beberapa saran kepada pihak-pihak yang tertarik pada

penelitian tentang Kinerja BUMDes dalam meningkatkan Pendapatan Asli Desa (PAD). Berikut beberapa saran yang diberikan peneliti:

1. Bagi Pemerintah Kampung

Berdasarkan kesimpulan diatas maka disarankan kepada Pemerintah Kampung agar lebih memperhatikan program BUMDes untuk pengembangan dan peningkatan ekonomi kampung serta melihat dan menggali potensi-potensi yang ada dalam kampung untuk dikembangkan. Kemudian Pemerintah Kampung juga diharapkan dapat menyediakan sumber daya manusia yang berkompeten dalam mengelola BUMDes Karya Transad.

2. Pengurus BUMDes

Pengurus BUMDes, dengan adanya penelitian ini diharapkan dapat dijadikan salah satu bahan evaluasi dan koreksi terhadap program-program BUMDes yang telah dijalankan. Serta pengelola BUMDes Karya Transad diharapkan bisa lebih memperhatikan potensi masyarakat kampung dalam pengembangan usaha-usaha BUMDes sehingga mampu meningkatkan pendapatan asli desa.

3. Bagi pemerintah Kecamatan/ Kabupaten

Salah satu tugas pemerintah Kecamatan/ Kabupaten adalah melakukan pembinaan dan pengawasan terhadap pemerintahan desa dalam rangka tertib administrasi pemerintahan. Salah satu diantaranya adalah pengawasan dan pembinaan terhadap Badan Usaha Milik Desa dengan melakukan pemeriksaan keuangan dan laporan secara berkala ke pihak BUMDes.